



Solidarité avec le peuple afghan

L'Afghanistan affronte une fois de plus une situation terrible après la victoire du mouvement islamiste des talibans. C'est l'échec de la stratégie d'intervention militaire des États-Unis et de ses alliés, dont la France, menée au nom de la lutte contre le terrorisme, en soutenant un régime corrompu, et sans donner au pays les capacités de se structurer pour installer un fonctionnement démocratique. La FSU s'inquiète des conséquences pour l'ensemble du peuple afghan, et notamment les femmes et les filles, victimes probables de l'obscurantisme du nouveau pouvoir, ainsi que plus globalement les défenseurs et défenseuses des valeurs démocratiques et de progrès.

La solidarité s'impose pour soutenir toutes les forces qui pourraient lutter contre ce régime obscurantiste, la FSU adresse en particulier un message de solidarité aux universitaires, professeurs, étudiant-es et jeunes qui affrontent cette situation.

La FSU demande que soient accueillies toutes personnes menacées, et ce aussi longtemps que leur sécurité et leurs libertés ne seront pas assurées en Afghanistan. La FSU réclame que soit accordé le statut de réfugié-es aux personnes qui sont menacées par le nouveau pouvoir et demandent l'asile. À l'inverse des déclarations présidentielles voulant se protéger « contre des flux migratoires irréguliers importants » alors qu'on parle de populations qui fuient les talibans, la France se doit d'impulser à l'échelle européenne une véritable politique d'accueil.

Les Lilas, le 17 août 2021

